

HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die ich beim Abschied von meinem lieben Mann

Dieter Sterchi

erfahren durfte.

Ich danke Pfarrer Dominik Zehnder für die gefühlvolle und tröstende Abschiedsfeier.

Herzlich danken möchte ich auch Frau Dr. Kägi, den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Bülach für die liebevolle Betreuung während den letzten Wochen.

Die vielen Karten mit tröstenden Worten, Blumen und Beträge für Grabschmuck, zeigen mir die Verbundenheit mit Dieter.

Hochfelden, im Mai 2016

Christina Sterchi